

CekFakta - Kalimasada - Task #12643

NKRI News.Kepada yang terhormat Pimpinan MUI Pimpinan Pondok Pesantren Para Ulama kyai asat...

11/19/2020 04:19 PM - Harry Sufehmi

Status: Closed	Start date: 11/19/2020
Priority: Normal	Due date:
Assignee:	% Done: 0%
Category:	Estimated time: 0:00 hour
Sprint/Milestone:	
Description	
Request for fact check about	
NKRI News.	
Kepada yang terhormat, Pimpinan MUI, Pimpinan Pondok Pesantren, Para Ulama, kyai, asatidzah, Pimpinan Ormas Islam, Tokoh Masyarakat dan Seluruh Rakyat Indonesia dari Sabang hingga Merauke	
Di Manapun Berada.	
Assalamu'alaikum. Wr. Wb.	
Sehubungan dengan rencana akan dilakukan vaksinasi Corona kepada seluruh Rakyat Indonesia yang disampaikan oleh Luhut Binsar Panjaitan, maka KAMI berharap kepada Majelis Ulama Indonesia, para Pimpinan Pondok Pesantren, Para Ulama, Kyai, Asatidzah, Dai, Tokoh Masyarakat dan Seluruh Rakyat Indonesia untuk menolak rencana Vaksinasi Corona tersebut di atas dengan alasan sebagai berikut :	
<ol style="list-style-type: none">1. Bisa jadi Vaksin mengandung unsur babi.2. Bisa jadi Vaksin mengandung racun yang membahayakan.3. Vaksinasi merupakan bagian dari sindikat perdagangan gelap internasional yang belum jelas juntrungnya.4. Informasi Vaksinasi disampaikan oleh Luhut Binsar Panjaitan masih sangat diragukan kevalidannya. Sebab, dia bukan seorang muslim dan telah dianggap kurang jujur, kurang amanah dan boneka Negeri Komunis Cina.	
Demikianlah informasi ini kami sampaikan, semoga bermanfaat bagi seluruh Rakyat dan Bangsa Indonesia. Aamiin.	
Wassalamu'alaikum. Wr. Wb.	
Jakarta, 24 September 2020.	
Dari Relawan Pribumi dan Santri.	
MHA, Anggota LAPINGGO & BMI.	
Silahkan diviralkan ke grup dan japri. Syukron.	
Bagi Umat Islam, untuk mengusir Corona cukup dengan Air Wudhu dan Do'a.	
Caranya :	
Ambillah air wudhu, saat membasuh muka sambil berniat wudhu. Setelah itu, membaatin dalam hati, "Ya, Allah. Sekiranya di salah satu anggota badan saya terdapat penyakit, termasuk Virus Corona, hilangkah penyakit tersebut dengan Air wudhu ini." Dan dilanjutkan dengan do'a di bawah ini. Do'a	

bisa dibaca kapan saja.

اللهم اناعوذبك من البرص و الجنون و الجذام و فيروس كورونا و سيء الاسقام .

Allahumma inna na'udzubika minal barashi wal jununi wa judaami wa Virus Corona wa sayyi'il asqoom.

Ya, Allah. Kami berlindung kepada-Mu dari penyakit lepra, gila, kusta, virus corona dan berbagai penyakit yang lainnya.

Click or copy-paste the url below in your browser to notify or invalidate the request.

Invalidate Request: <https://kalimasada-1.turnbackhoax.id/menu-kalimasada/process.php?invalidate=713>

Notify Requesters: <https://kalimasada-1.turnbackhoax.id/menu-kalimasada/process.php?notify=713>

From Cekfakta Kalimasada Whatsapp.

History

#1 - 12/14/2020 02:19 AM - Harry Sufehmi

- Status changed from Open to Closed